

Les forces kurdes irakiennes chassent l'État Islamique du barrage stratégique de Mossoul



Bagdad, 17 décembre (RHC-DPA-EFE-ANSA) Les forces kurdes irakiennes ont repoussé le groupe terroriste État Islamique qui a essayé de reprendre le contrôle du barrage de Mossoul, le plus important du nord de l'Irak.

Les combats se sont surtout concentrés au sud du barrage, à proximité des villages d'Al Shiha et de Jerab Kober, occupés par les islamistes.

Des sources officielles ont signalé que les frappes aériennes de la coalition internationale ont fait 15 morts et des dizaines de blessés.

Pour sa part, le Conseil de Sécurité de l'ONU a annoncé qu'il prolongera d'un an l'autorisation de passage des convois humanitaires à la frontière syrienne, pour venir en aide aux 12 millions de civils touchés par ce conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41287-les-forces-kurdes-irakiennes-chassent-letat-islamique-du-barrage-strategique-de-mossoul>



Radio Habana Cuba